
Zusammenfassung des Monatstreffens März 2021 am Mittwoch, dem 7. April 2021 

per Videoschaltung ab 20.00 Uhr 

Teilnehmer:  Horst B., Werner K., Reiner P., Laurenz P., Raimund S., Jan S., Bernd S. und 

Werner B. 

 

Anstehende Themen: 

• Mountainbike – Problematik 

• Einhaltung von Schutzzeiten 

 

Raimund eröffnet die virtuelle Runde. Das Treffen findet eine Woche nach dem letzten 

Monatsmittwoch statt, weil zu diesem Zeitpunkt eine Besprechung mit der Gemeinde 

angesetzt war. (s.u.) 

Wir beginnen mit dem zweiten Thema und vereinbaren Folgendes: 

➢ Für nächstes Jahr werden wir die Aufforderung, die geltenden Schutzzeiten und 

Schutzmaßnahmen einzuhalten, rechtzeitig im Gemeindeblatt („Kirchenblättchen“) 

veröffentlichen. 

➢ Raimund wird deswegen allgemein, aber vor allem auch wegen freilaufender Hunde, 

die Gemeinde (Herrn Kühn) ansprechen mit der Bitte, eine entsprechende 

Pressemitteilung und / oder einen Rundbrief an alle Bürgerinnen und Bürger zu 

veröffentlichen.  

 

Zum zweiten Thema berichten Raimund und Laurenz von der Besprechung mit der Gemeinde 

am 31.3. bzgl. der Mountainbike Initiative. 

Werner K. informiert darüber, dass auf seine Initiative hin alle Fischbachtaler Jagdpächter 

ihre Argumente gegen die geplanten Endurostrecken der Gemeinde und allen Fraktionen 

schriftlich darlegen werden.  

Folgende Vereinbarungen werden getroffen: 

➢ Der von uns erstellte Faktencheck (die Analyse des Offenen Briefes der Herren 

Schönleber und Späth) und die PowerPointPräsentation werden an alle Fraktionen 

verteilt und auf unserer Homepage veröffentlicht. Raimund und Jan werden dafür 

Sorge tragen und diesen Beschluss umgehend umsetzen. 

➢ Das von Laurenz vorformulierte Schreiben bzgl. der Rolle des Geoparks wird nach 

Überarbeitung durch Raimund (der letzte Absatz soll gestrichen werden) an den 

gemeindlichen Moderator, Herrn Menzel, und an die Geschäftsführerin des Geoparks, 

Frau Dr. Weber, geschickt werden.   

➢ Laurenz wird Kontakt mit seinen Heidelberger Forstkollegen aufnehmen, um zu 

ermitteln, ob die von den Bikern angeführten angeblich positiven Aussagen des 

Michelstädter Bürgermeisters zu den dortigen Trails von den Forstleuten geteilt wird.  

 

Jan S. berichtet von Abwassereinleitungen auf einem Anwesen in Meßbach. Raimund wird 

dem Eigentümer Carsten Lamke und Karl Schwebel als Ansprechpartner für Wasseranalysen 

nennen. 

 

Die Besprechung  endet um kurz nach 22.00 Uhr. 

Gez. Werner Bert 


